

Der Stadtbus-Smiley heißt Herr Fröhlich

Nach einem zweiwöchigen Online-Wettbewerb gibt es einen Namen

Krems – Aus 250 Einreichungen Kremser Schüler und Schülerinnen wurde der beste Name ausgewählt.

Laura Eichinger aus der Mary-Ward-Privatmittelschule hat den Namen „Herr Fröhlich“ kreiert.

Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 2B übernahmen den Siegerscheck. Der Gewinn: eine Fahrt mit dem goldenen Regiosprinter der Wachaubahn nach Spitz und die Schiffsfahrt nach Krems zurück. Zum Abschluss lädt das Stadtmarketing die Sieger-Klasse auf ein Eis ein.

Stadtrat Alfred Scheichel gratulierte dazu.

Weitere Informationen auf: www.krems.at/smileychallenge.

Foto: Verkehrsstadtrat Alfred Scheichel, Laura Eichinger, Klassenlehrerin Christina Fuger, Direktor Karl Popp, Horst Berger Stadtmarketing Krems (vlnr)

@ Foto Stadtmarketing Krem, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA, Tel. 02732/801-215